

• en page 1 :

Edito

• en page 2 :

Un conte Ariégeois de
JF DUNORD

• en page 3 :

La vérité vraie...
...Par votre Rédac-Chef

• 36-15 PTU

- MESSAGERIE

- PETITES ANNONCES

- BULLETIN D'ADHESION

...

PTU'SAssociation loi 1901
"La pucelle"
BONAC -IRAZEIN 09800
CATILLON EN COUSERANSPrésident d'honneur:
Mr GASTON, Maire de BonacPrésident:
Pierrot BOUTIN
Secrétaire Général
Bernard CRESPIEN
Trésorière:
Muguette SAVARINO
Secrétariat:
Dominique ANDOUVILLE**L'ours**
Le grand journal des PTURedaction, publication:
Eric Masson
6, rue de la forêt voisine
45240 LA FERTE ST AUBIN

La disparition prématurée de Jean HUTINET nécessitait la sortie de l'Ours...

Nombreux ont été ceux qui ont souhaité qu'un geste symbolique soit fait à la Pucelle pour honorer sa mémoire. Un Cèdre sera planté cet automne devant le Mash en complément des plantations dont il était l'artisan... Cette plantation n'épuisera pas les dons qui nous sont parvenus, et d'autres souhaitent déjà se joindre à une collecte. Nous savons que les intentions de Jeannot étaient de remettre en état la cheminée du bâtiment dès son retour définitif en France. Nous avons donc décidé de réaliser ces travaux dans les meilleurs délais. Une souscription est ouverte pour financer l'achat des matériaux, notre trésorière recevra les dons à l'adresse indiquée sur le bulletin d'adhésion, l'association complétera sur ses finances. Une association ne pouvant exister sans Président, une assemblée générale s'est tenue à la Pucelle le 22 Aout 1996. Outre les décisions ci dessus relatées, Pierrot BOUTIN a été élu à l'unanimité, le reste du bureau étant reconduit dans ses fonctions. Autour du président fraîchement élu s'est formé une équipe déterminée à réaliser les travaux de la cheminée au printemps prochain...

Cette été a vu le groupe PTU's présent s'associer aux CONSORANIS de St Lizier pour participer aux premières journées Galo-romaines... Pendant deux jours on a vu déambuler nombre de PTU's vêtus de toges ou de tuniques, la tête ceinte d'une couronne de lière et sandalles aux pieds à travers les rues de la cité de St Lizier, ce qui fut du plus bel effet... On se souviendra sûrement un moment des prestations de Franck en Magister, apprenant aux jeunes PTU's et aux enfants de St Lizier à décliner le latin et à compter en chiffres romains; du groupe des Consuls: Patricius, Bernardus, Sergius, votre serviteur et quelques locaux achetant à Lupus (Yves le spéléo), quelques jeunes femmes avenantes ou bien un Piérrot ou un Laurent Hutinet tout à fait convaincants dans leur rôle d'esclave. Ceux qui ont connu le plaisir de déambuler avec Monique et Muguette, vestales ouvrant la marche précédées de soldats, de Lydie et Camille balayant devant nos pas, ne saurait rater ça l'année prochaine ! ... (Le peplum sortira prochainement en projection privée)... Un grand Merci aux Consoranis et particulièrement à leur Président Rolanduis et leur Trésorier Claudius pour leur accueil chaleureux...

Vous trouverez dans ce numéro une prose de JF déjà ancienne puisque datée de Septembre 1994... Il n'est pas reparu d'Ours malgré les exortations de certains depuis Juin 1994. Je me tue à le répéter, cette publication est un bulletin de liaison nourri de la prose des PTU's de bonne volonté, s'il n'y a pas de matière, il n'y a pas d'Ours... Avis aux amateurs... Souhaitons que Pierrot saura utiliser ces collone pour aranger la troupe...

Je l' ai vu !

Un conte Ariègois
signé JF DUNORD

Oh je sais, très peu de ceux qui liront cet article croiront à mon histoire, mais qu'importe!... D'ailleurs ce secret est trop lourd pour ne pas vouloir le partager. Déjà cet été, lorsque j'eus la faiblesse de narrer l'extraordinaire évènement qui venait de se produire sous mes yeux étonnés, toute la pucelle résonna de rires sarcastiques et de moqueries en tout genre. Qu'a cela ne tienne, je continuerai seul contre tous, ce combat de persuasion !

C'était par un matin d'aôut à la Pucelle... Comme à mon habitude, je me levais très tôt, bien avant tout le monde. Le sac à dos rempli, les chaussures de rando aux pieds, je partis de la Pucelle pour gagner le Port... (d'Orle je précise, car de mauvaises langues à l'humour déplacé me demandèrent après coup pourquoi je n'avais pas pris ma canne à pêche !). Tout se passait formidablement bien; Le temps était superbe, et une légère brise tiède m' accompagnait dans mon odyssée. Déterminé à aller jusqu'en Espagne, je gravis rapidement la Butte de Fouquet quand soudain, une énorme masse fauve fit volte-face à quelques pas devant moi. Ce soubressaut aussi terrible qu'innattendu me tira du souvenir des rêves délicieux de la nuit et me rammena sur terre. Le souffle coupé, j'essayais d'identifier l'animal à travers les hautes fougères; j'émettais toutes sortes d'hypothèses: un isard ? Non car la forme est beaucoup trop grande ! Une biche ? Trop foncée! Un sanglier ? Trop claire ! Un ... ? C'est alors que je réalisais !! C'était lui et il était là, à peine à une dizaine de mètres de moi ! Ca ne pouvait être que lui : Quant il fut surpris dans sa tranquillité et qu'il fit volte-face, la terre tréssaillit tellement sous le poids de l'animal, que j'en ressentis l'onde de choc me parcourir les mollets. Mais il ne me laissa pas l'approcher et en quelques secondes, il disparut dans les fougères en émettant un cri pour moi inconnu jusque là, un cri rauque et gutural à la fois.

C'est avec son souvenir que j'arrivais en Espagne...

Oh, je vous entends déjà ricaner de mon histoire. En tout cas, le seul qui s'est montré le moins septique (et je l'en remercie), c'est notre Bouygues régional qui m'a dit : " J'ai lu dans un Reader Digest qu'un berger en avait vu un dans la vallée d'Orle justement à la butte de Fouquet !"

Etonnant non !!

La vérité vraie...
...de votre Rédac-Chef

J'ai tenu à faire paraître l'article de JF, bien que déjà très ancien, je veux dire l'article, encore que le bon-homme... Il ne faut pas décourager ceux qui prennent la plume.

Cet individu m'exhortait à publier sans censurer un mot, supposant que c'est une pratique que j'affectionne. Il est vrai que par pure amitié, j'aurais été tenté d'escamoter une prose sans doute écrite dans un moment d'aberration. Je ne peux cependant me résoudre à laisser supposer aux malheureux Ptus qui ne connaissent pas encore le quidam que tout ce qu'il relate n'est rien d'autre qu'un tissu d'élucubrations teintées de mythomanie.

L'individu se dit familier des réveils au petit matin est connu pour une facheuse tendance à confondre minuit avec midi. Il est plus fréquent de le voir se lever de bonne heure au milieu de l'après midi. On notera qu'il reconnaît avec une certaine honnêteté être encore totalement dans les vappes l'orsqu' il se lève vers 10 heures et qu'il se présente sur le coup de midi dans les environs de Flouquet sous un soleil de plomb. On aimerai en savoir plus sur le détail des rêves qualifiés de délicieux que peut faire un garçon esseulé qui installe son lit sous un séchoir largement fourni en dessous des jeunes femmes. Circonstance aggravante, le même propose en fin de publication une préparation culinaire dans laquelle il entre beaucoup plus d'éléments spiritueux que d'ingrédients solides. Il est enfin de notoriété publique à Castillon en Couserans, qu'il est le seul touriste que l'on est vu s'entêter à pêcher la truite dans la piscine municipale.

Dans ces conditions on ne peut qu'émettre les plus grandes réserves sur la validité de ce témoignage malgré l'amitié que je porte à l'individu et le soutien du spécialiste dont il fait état. D'autant que les sources invoquées (le Rider Digest) me paraissent peu compétente en la matière. Je comprends que le sens de l'amitié et de la fraternité ait poussé notre ex-Vice-Président à soutenir un excentrique en but aux sarcasmes collectifs. Il en est remercié par l'attribution d'un sobriquet difamant dont vous apprécierez la légèreté et le bon goût.

Cette mise au point devrait plus particulièrement attirer l'attention de l'admirable jeune femme qui partage les jours et les nuits de l'auteur. Ne devrait elle pas s'interroger, même s'il est un peu tard, d'autant que Jacson s'est à plusieurs reprises déclaré fortement intéressé et qu'il présente beaucoup plus de garanties de sérieux, en particulier du côté de la Caisse d'Epargne...

A LA TABLE DES PTU's

Plat du jour: POULET A LA JF

Ingrédients pour 5 à 6 PTU's:

- Un poulet sans os
(Ndlr ?...!)
- 4 à 5 cuillères à soupe de crème fraîche
- 700 G de champignons frais (ou un sac de girolles cueillies par Pierrot)
- 1 L de Cidre doux
(Ndlr : d'où ?)
- Calvados
(Ndlr: Avec ou sans os)
- Bouquet garni

Préparation:

-Colorer à la sauteuse les morceaux de poulet, les faire revenir dans le beurre; saler, poivrer; flamber au calva...
-Dans une cocotte, mettre le poulet et le couvrir de cidre doux (d'où?); ajouter les champignons émincés et le bouquet garni, couvrir et faire cuire 20 Mn...

Enlever le poulet et faire réduire la sauce de moitié; Ajouter la crème fraîche; réctifier l'assaisonnement... Servir avec du riz, un peu de compote de pommes et du cidre brut...

La collectivité inquiète interpelle Doc Marcelli :

De nombreux sujets très jeunes ayant des géniteurs dans le groupe semblent développer une pathologie allergique lorsqu'ils ne séjournent pas au moins quinze jours à la Pucelle dans l'année... La thèse du virus transmissible par voie sexuelle du sujet mâle au sujet femelle et à la descendance est tentante. On constate de nombreux cas de compagnes de Ptu en âge de procréer présentant des symptômes de dépendance au groupe.

Il convient de mener une étude systématique et détaillée des éléments féminins du groupe avec sérieux et détermination. Si une souche de virus pouvait être isolée, il serait sans doute aisé de l'innoculer subrepticement ou de force à quelques sujets choisis, présentant une résistance anormale (éventuellement d'atténuer les effets pour les sujets dans un état de dépendance préoccupante).

Il y aurait alors moyen de créer une population stable, saine et nombreuse à la Pucelle. Ne doutons pas qu'il y aurait quelque gloire à récolter là pour l'auteur de la découverte...

Les tarifs de la pucelle

Nuitée pour adhérent	20 F
Nuitée non adhérent	30 F
Repas unique	25 F
Repas journée	50 F

Des tarifs reconduits d'année en année et qui permettent l'élaboration de repas variés avec apéritifs et boissons ...

T'as pas cent balles !

PTU's... Les adhésions nombreuses et régulièrement renouvelées sont la condition de la sauvegarde du patrimoine de notre association (et j'aimerais bien ne pas avoir à le répéter), pour acquiescer les charges de la maison, assurer l'entretien et y aménager un minimum de confort... Escroquez le fisc, empreintez à votre grand mère, mais...

*Adhérer, réadhérer,
tel doit être votre
obsession,
jour et nuit...*

BULLETIN D' ADHESION ET D' ABONNEMENT

Le présent formulaire fait office de bulletin d' adhésion aux PTU's

Remplir les cases ad-oc et jeter le tout affranchi, avec un chèque, dans une enveloppe à l'adresse de notre estimée trésorière :

Muguette SAVARINO, rue des puits, 09910 ST LIZIER.

Prénom NOM

Rue

Code Postal Ville

ADHESION

100, 00 F